

# C9

## Love Me, Hate Me

Von -Saika-

### Kapitel 91:

Das Kappi ist leider nur kurz, aber ich möchte die Herzschlagszene (ka wieso ich´s so nenne) in einem Kappi haben^^ Ich hoffe ihr seid nicht böse.

---

„Nun sag mal Tai. Was war da vorhin mit dir los? Und was meintest du mit ‚Ich weiß jetzt wen ich liebe?‘“, fragte mich meine Mutter, als ich mich zu ihr auf die Couch gesellte. „Ähm...Achso das. Also das...“, begann ich, doch ich wusste nicht was ich sagen sollte. Ich konnte ihr doch nicht einfach sagen: ‚Ja, ich weiß jetzt, dass ich Fire liebe. Mach dir also momentan nicht zu sehr Gedanken um Engelkinder!‘ Dann hätte ich sie ins Krankenhaus bringen können und danach in eine Psychiatrie einweisen lassen können. Ich seufzte innerlich. Ich musste mir schnell etwas einfallen lassen. „Ich...also ich hatte mich mit Luri und den anderen getroffen und wir haben in einem Bistro Flaschendreher gespielt. Dann zeigte die Flasche auf mich und ich musste zu dir rennen und dich irgendwie verarschen. Wir hatten dich gesehen, wie du zum Bäcker rein bist und es wurde gesagt, dass man dich mit irgendwas Gesagtem verwirren sollte.“, log ich schnell. „Das ist aber nicht nett. Naja, ich dachte schon es wäre irgendetwas passiert du warst ja wie von der Tarantel gestochen. Ich machte mir schon Sorgen.“, sagte sie und schaute weiter fern.

Abends telefonierte ich noch etwas mit Fire und dann mit Luri. Sie fragte, ob wir nicht Lust hätten, mit ihr und Black ins Kino zu gehen und ‚Spider Man 3‘ anschauen wollten. Ich rief Fire an und danach erneut Luri, um ihr zu sagen, wann wir uns wo am nächsten Tag treffen würden. Alles schien wieder normal zu sein. Außer dass Black und Fire sozusagen die Rollen getauscht hatten. Am nächsten Tag taten Fire und ich auch alles Mögliche, um nicht vor Luri und Black aufzuliegen. Nach dem Kino gingen wir in ein Café, in dem es super leckeren Apfelkuchen gab. Wir lachten, hatten viel Spaß und amüsierten uns sehr. Der Tag verging, und der darauf folgende auch, an dem ich allerdings bei Fire schlief. Meine Schulsachen und Uniform hatte ich auch mitgenommen. Wir hatten den ganzen Tag Playstation gespielt und meine Finger taten am Abend immer noch weh und leuchteten rot. „Komm schon, ab ins Bett. Morgen ist wieder Schule und ich bekomm dich sonst nicht aus den Federn gejagt.“, tadelte Fire und drängte mich ins Schlafzimmer. „Nö, wenn du ne Kissenschlacht mit mir machst bin ich wach.“, erwiderte ich und grinste in frech an...

---

freut euch aufs nächste kappi^^

